

RANKING

# Gampern wirtschaftsfreundlichste Gemeinde des Bezirks Vöcklabruck

**GAMPERN.** Im österreichischen Industrie Magazin wurden Österreichs Top 250 wirtschaftsfreundlichste Gemeinden in einem großen Ranking verglichen. Die Gemeinde Gampern setzt sich im Bezirk Vöcklabruck klar an die Spitze und erreicht im Österreichvergleich den fünften Platz.

Gereicht wurden die Gemeinden nach ihrem Kommunalsteuerzuwachs im Zeitraum 2003 bis 2013. Gampern verzeichnet in diesen zehn Jahren einen Zuwachs von 243,65 Prozent an Kommunalsteuer. Die Plätze 1 bis 8 der wirtschaftlichsten Gemeinden Österreichs werden von oberösterreichischen Gemeinden belegt. Das Ranking zeigt, dass die oö. Gemeinden schneller als die Kommunen in den restlichen Bundesländern wachsen. Sie nahmen von 2003 bis 2013 die größten Sprünge in den Einnahmen aus der Kommunalsteuer. „Das Gesamtkonzept muss passen!“, ist für Bürgermeister Her-



Bürgermeister Hermann Stockinger (l.) und Amtsleiter Christoph Stockinger halten für die Besichtigung der Grundstücke im Gewerbepark für Interessenten den bereits eigens angefertigten „Be One Stiefel“ bereit.

mann Stockinger aus Gampern wesentlich. Infrastruktur, Lage der Betriebsbauflächen, vernünftige Preise und aktive Bodenpolitik sind für Bürgermeister Stockinger wichtige Faktoren. Natürlich fordert das Wachstum der Unternehmen auch die Gemeinde. Effiziente und schnelle

Behördenwege und kompetente Ansprechpartner in der Verwaltung werden vorausgesetzt. Gampern auch als Wohngemeinde attraktiv zu halten, ist Bürgermeister Stockinger wichtig. Infrastruktur, Nahversorgung und die Forcierung der bestehenden Betriebe-Vielfalt sind Agenden

der Kommunalpolitik in Gampern. Neben den Erweiterungen und Neuansiedlungen der Betriebe in den letzten Jahrzehnten hat die Gemeinde 2013 ein neues Projekt initiiert.

## Gewerbepark „Be One“

An der Bundesstraße 1 entsteht der neue Gewerbepark „Be One“ und bietet mit einer gesamten Fläche von zehn Hektar auch zukünftig Platz für neue Innovationen. Die flexiblen Grundstücksgrößen, moderne Infrastruktur und optimale Lage sind erfolgversprechend für den Gewerbepark. Einige Flächen sind bereits verkauft und auch bebaut.

Amtsleiter Christoph Stockinger ist seit Beginn des Projektes Ansprechpartner und verweist auf einen großen Vorteil: „Für Betriebe, die sich im Gewerbepark ‚Be One‘ niederlassen, ist die Gemeinde zentrale Anlaufstelle vom Kauf des Grundstückes bis zum Einzug in ihr neues Betriebsgebäude.“

Nähere Informationen unter [www.be-one-gampern.at](http://www.be-one-gampern.at)